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BM für Landesverteidigung 
 
 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Hlavac, Genossinnen und Genossen haben am 

8. Mai 2002 unter der Nr. 3864/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend "Förderungen an den CV oder an den MKV" gerichtet. Diese Anfrage beantworte 

ich wie folgt: 

Nach mir vorliegenden Unterlagen wurden im genannten Zeitraum vom Bundesministerium 

für Landesverteidigung keine Vereine, die Mitglied des MKV oder des CV sind, gefördert. 

Im Hinblick darauf nehme ich daher von einer einzelweisen Beantwortung Abstand. 
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